

Der Skiclub auf Weintour

Am vergangenen Samstag, 21.09.2024, fand anlässlich des 35-jährigen Vereinsjubiläums eine Tagesfahrt nach Heppenheim in Hessens kleinstes Weinanbaugebiet statt.

In Heppenheim empfing uns Christina Lulay, Winzerin des Weingutes Koob und Bergsträßer Weinkönigin 2006/2007, passend zum schönen warmen Wetter mit einem Secco Rose.



Dann wanderten wir zur Weinlage Heppheimer Eckweg.

Der Müller-Thurgau, den wir zuerst verkosten durften, wurde allseits gelobt, obwohl - wie uns Frau Lulay sagte - die Müller-Thurgau-Rebe eine eher alte Rebsorte ist, die in Deutschland nicht mehr zu den Gefragtesten zählt.

Der Weg führte weiter mit herrlichen Ausblicken ins Ried und zur Starkenburg.



Unterwegs konnten wir eine Weinerntemaschine im Einsatz beobachten. Für viele Teilnehmer war neu, dass die Maschine die Weintrauben abschüttelt/abklopft, so dass die Weinrappen am Stock hängenbleiben.



Einige Meter weiter trafen wir auf die herkömmliche manuelle Weinlese

Weiter ging es mit einem Glas Weißburgunder, auf den dann auch der Grauburgunder folgen musste. Neben der Vorstellung der Weine erzählte uns Frau Lulay auch viel über das Leben eines Winzers und brachte ihre Begeisterung für den Beruf zum Ausdruck.

Dann war es dringend Zeit für eine Vesper aus der Hand.



Leckere Käsewürfel, Räucherwurst, Weintrauben, dazu Laugenstangen und einen Schluck Wein, was braucht man mehr im Sonnenschein.





Frisch gestärkt ging es dann talabwärts mitten durch die Rebzeilen des Weingutes Koob, mit der Erlaubnis sich satt zu essen. Die Weintrauben frisch vom Stock waren süß und lecker.

Der letzte Probierwein war dann ein halbtrockener Riesling, der auch durch wenig Säure und viel Geschmack gefiel.

Mit einem Gruppenbild beendeten wir die Weinwanderung:



Im Anschluss an die gelungene Weinführung fuhren wir mit dem Bus noch zum Weingut Koob. Dort erhielten wir einen kurzen Einblick, wie Rotwein hergestellt wird. Zwei Wochen bleibt die Maische in einem offenen Behälter. In dieser Zeit nimmt der Wein die rote Farbe der Traubenschale an. Danach kommt die Masse in die Kelter, ein rundes metallenes Gerät, mit dem die Maische ausgepresst wird.



Nachdem die Teilnehmer noch einigen Eigenbedarf eingekauft hatten, fuhren wir zu Altstadt von Heppenheim, wo jeder nach Lust und Laune besichtigen oder chillen konnte.



Seinen Abschluss fand der Ausflug mit einem gemeinsamen Abendessen im Landhotel Weing in Breitenbach.